



Rito de
Iniciación
Cristiana para
Adultos

Iglesia Católica de Santa María

Fecha de Hoy: ___/___/___

Adaptada para niños y jóvenes

Nombre Completo de Niño/a o Joven (Letra de molde): _____

Forma de Compromiso de Padres de Familia

Preparación para los Sacramentos de Iniciación Cristiana. Información que los padres de los niños/jóvenes en preparación.

El proceso de formación de R.I.C.A. puede demorar hasta 3 años y empieza con la registración. El proceso de formación puede ser mas corto dependiendo de la participación y progreso individual. Las clases son todos los Martes de **6:00 p.m. a 7:00 p.m.** con excepción de algunas fechas. Tendremos vacaciones de Navidad y Pascua. Es importante que estén a tiempo y que asistan a todas las clases. **Mas de tres faltas demuestra falta de preparación.** Si se les presenta una emergencia, deben llamar a la oficina y comunicarse con la maestra o coordinadora y reponer el tiempo y trabajo perdido. Los niños y jóvenes serán entrevistados individualmente con sus padres para determinar si están listos. **Para determinar si están listos para recibir los Sacramentos veremos lo siguiente: Asistencia, Asimilación de la material presentada y el cumplimiento de los requisitos.**

Iniciales

Este proceso de formación es para la recepción de los Sacramentos de Bautismo, Primera Comunión, y Confirmación. Antes de terminar se les preparara para la Primera Reconciliación .

Iniciales

Los jóvenes y niños que participan en esta formación deben de ir buscando a **UN PADRINO O UNA MADRINA.** Esto significa que será **UNA SOLA PERSONA** y no una pareja que será la madrina o el padrino de los 3 sacramentos a la vez. El padrino o madrina debe de ser un católico que vive su fe y que no tenga ningún impedimento para recibir los sacramentos. Es un requisito que el padrino este presente para acompañar a su ahijado/a en algunas ceremonias requeridas durante su proceso de RICA. Esto incluye el asistir a las sesiones/retiros de Padrino. Los alumnos y la familia **deben de asistir a Misa semanalmente.**

Iniciales

Padres de Familia y niños aparte de venir a Misa semanalmente deben de asistir a Misa de niños que se ofrece mensualmente. Asistir a Misa los Domingos **NO ES UNA OPCION**

Iniciales

.....Continuación del otro lado

Cada joven y niño debe **escoger un santo**. Se les sugiere que escojan un santo favorito con el cual sientan una devoción especial. Deben informarse bien sobre todo de este santo: fecha de nacimiento, cuando fue hecho santo, como vivió su vida y el porque escogieron este santo en particular. No pueden escoger ningún título dado a Dios ni a la virgen. El nombre que escojan será el nombre con el cual los confirmen. **Este proyecto tendrá que ser entregado a principios del mes de Noviembre.**

Iniciales

Los Padres de familia deben acompañar a sus hijos durante esta jornada de R.I.C.A. Esto incluye cada sesión y al Retiro que se llevara acabo para los padres y el padrino. . Los padres de familia tendrán que participar en 4 Eventos de Padres durante el año escolar.

Iniciales

A cada familia se le dará una lista de requisitos y formas que tendrán que entregar, por favor asegúrense de que todos los documentos se entreguen directamente a la catequista.

Iniciales

R.I.C.A. no es un programa de certificados, por lo tanto el proceso de formación no termina cuando sus hijos reciban los Sacramentos de Iniciación. Ustedes como padres de familia se están comprometiendo a seguir trayéndolos hasta que terminen la etapa Mistagógica (esto es después de Pentecostés) esto va incluir la preparación para que sepan como confesarse.

Iniciales

Los niños asistirán a una formación especial de R.I.C.A. adaptada para niños y jóvenes, ahí participaran con otros niños y jóvenes de su edad y que tampoco están bautizados. Usted va a recibir una copia de las fechas de cada una de las clases que tendrán este año de formación. Ustedes como padres de familia tienen la responsabilidad de traer a sus hijos a los Ritos especiales durante el año.

Iniciales

Al poner sus iniciales en cada párrafo de arriba, ustedes están comprometiéndose a cumplir con los requisitos que se le están pidiendo. También se están comprometiendo a vivir una vida como Dios manda.

Fecha de Hoy: ____ / ____ / ____

Firma de Papa **X**: _____

Firma de Mama **X**: _____

Firma de joven/niño **X**: _____